

CONTARÁ CON OCHO RADARES

# Autoridades y vecinos valoran positivamente obras de seguridad vial en la ruta 41

**Desde el Ministerio de Obras Públicas destacaron el avance de las obra de modernización de la carretera, las cuales, se comenzarán a materializar durante este año.**

EQUIPO EL OVALINO  
Vicuña

Luego de las instalación de los radares de velocidad en diversos puntos de la ruta 41, vecinos y vecinas, además de autoridades, valoraron positivamente las obras de seguridad para controlar el tránsito.

Respecto a los radares, se contempla la instalación de ocho instrumentos, por parte de la Dirección de Vialidad, sin descartar la posibilidad de instalar más. También, se han colocado pistas de aceleración y desaceleración, señalética en diversos sectores, y paraderos e iluminación.

En particular sobre los radares, Ana María Arancibia, presidenta de la Junta de Vecinos de Lomas de Monardez, indicó que "nos parece una excelente



CEDIDA

*Durante este año, diversas obras se llevarán a cabo en la ruta 41.*

obra, una excelente medida porque hemos visto y se está viendo que todos los vehículos están tomando conciencia en bajar la velocidad, en andar con más prudencia. Es una obra que nosotros esperábamos hace muchos años".

Por su parte, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, valoró el trabajo del Ministerio

de Obras Públicas. "Vemos justamente cómo los vehículos que transitan inmediatamente disminuyen la velocidad al verse enfrentado a estos radares que de alguna manera también están avanzando en la ley CATI (Centro Automatizado de Tratamiento de Infracciones de Tránsito) que como ministerio hemos aprobado y se va a instaurar también acá en la región.

Generar mayor control de velocidad es una de las áreas fundamentales para poder disminuir los siniestros viales que ya, lamentablemente, en esta época del año hemos lamentado cuatro fallecidos por siniestros viales en nuestra Región de Coquimbo. Y por lo mismo hacemos un llamado a la ciudadanía a que mantenga siempre la atención al volante, que respete las velocidades máximas permitidas, utilicen el uso del cinturón de seguridad, que no utilicen el celular cuando vayan a conducir y por supuesto que no es compatible el uso de alcohol y drogas a la hora de manejar".

Finalmente, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, valoró el anuncio de la licitación para la ampliación de la ruta 41 y lo que se ha llevado a cabo en ella. "Estamos interviniendo en la ruta en su totalidad, tanto con estudios que se traducirán en futuras obras, como también en obras que se iniciarán este año, como por ejemplo, la ampliación de la ruta, una doble vía, con toda la modernización que esto implica: veredas, ciclovía, iluminación, señalización".

Respecto a las demás obras, específicamente a los radares, indicó que "son medidas que de algún modo se concretaron en muy cortos plazos y de acuerdo a lo comprometido y a la demanda histórica de estas comunidades".